

Вопросы ЭКОНОМИКИ™

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

Российская экономика в мировом контексте

Евразийский экономический союз без эмоций

**Компании с государственным участием:
роль и структура собственности**

**Поведенческая макроэкономика:
на пути к новому синтезу?**

12

2 0 1 6

СОДЕРЖАНИЕ

РОССИЯ И МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

- М. Ершов** — Механизмы роста российской экономики в условиях обострения финансовых проблем в мире 5
- П. Кадочников, А. Кнобель, С. Синельников-Мурылев** — Открытость российской экономики как источник экономического роста 26
- Е. Винокуров** — Евразийский экономический союз без эмоций 43

-
- А. Абрамов, А. Радыгин, М. Чернова** — Компании с государственным участием на российском рынке: структура собственности и роль в экономике 61

ВОПРОСЫ ТЕОРИИ

- А. Никифоров, О. Антипина** — Поведенческая макроэкономика: на пути к новому синтезу? 88
- К. Букин, М. Левин, Н. Шилова** — Выбор аддиктивного поведения: соблазны, риски и самоконтроль 104
- О. Малаховская** — Использование моделей DSGE для прогнозирования: есть ли перспектива? 129

К ЮБИЛЕЮ УЧЕНОГО

- С. Бобылев, В. Фальцман** — Идеи для будущего экономического роста (К 110-летию со дня рождения академика Т. С. Хачатурова) 147

Содержание журнала «Вопросы экономики» за 2016 год 155



CONTENTS

RUSSIA AND THE WORLD ECONOMY

- M. Ershov** – On the mechanisms of growth of the Russian economy under conditions of worsening financial problems in the world..... 5
- P. Kadochnikov, A. Knobel, S. Sinelnikov-Murylev** – Openness of the Russian economy as a source of economic growth 26
- E. Vinokurov** – Eurasian Economic Union: A sober look 43

-
- A. Abramov, A. Radygin, M. Chernova** – State-owned enterprises in the Russian market: Ownership structure and their role in the economy 61

ISSUES OF THEORY

- A. Nikiforov, O. Antipina** – Behavioral macroeconomics: Towards a new synthesis? 88
- K. Bukin, M. Levin, N. Shilova** – Choice of addictive behavior: Temptation, risks, and self-control 104
- O. Malakhovskaya** – DSGE-based forecasting: What should our perspective be?..... 129

TO THE ANNIVERSARY OF THE SCIENTIST

- S. Bobylev, V. Faltsman** – The ideas for future economic growth (*To the 110th birth anniversary of academician T. S. Khachaturov*) 147

-
- List of Articles Published in “Voprosy Ekonomiki” in 2016..... 155